

**Mesa de Análisis / Alfredo Figueroa (Analista)**

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Hay muchísimas cosas qué transformar en el Poder Judicial de este país, no de ahora, sino desde hace muchísimos años y es un Poder absolutamente, me parece y lo he dicho, lo he escrito en otros momentos de la historia, es un Poder absolutamente conservador en muchísimos sentidos, del estatus y de las cosas que impedían, entre otros elementos, poder ir en contra de la corrupción en el Poder Judicial, que ha sido un problema enormemente grave. Así que creo que es indispensable su reforma”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5564?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5564&authkey=!AB8NRbfuowNFbw&ithint=video&e=jcepVb>